

Gerhard Hübner

Von: "Gerhard Hübner" <gerhard@bei-gerhard.de>
An: <michael@wolf.in>
Gesendet: Sonntag, 13. Dezember 2009 19:04
Betreff: Neue Religion
Hallo Michael!

Nach langer Zeit schreib ich Dir tatsächlich wie angekündigt eine Mail. Wie Du siehst habe ich euch keinesfalls vergessen. Ich hoffe Dir und Deiner Familie geht es gut und mit Eurem Haus ist alles in Ordnung. Nun ich komme nicht mehr in die Christliche Gemeinde sondern ich gehe regelmäßig zu den Baptisten (nur sonntags). Ich habe den Eindruck, dass dies dem Willen Gottes entspricht. Im Übrigen finde ich die Predikt bei den Baptisten am besten. Inzwischen habe ich zu einem anderen Jesus-Verständnis gefunden. Für mich war Jesus ein großer Mann Gottes, ein Rabbi, ein Prophet, der den Menschen den Weg zum Vater gezeigt hat. Ich glaube Jesus hat keine Verehrung und Anbetung für sich selbst beansprucht.. Folgerichtig bete ich Jesus nicht mehr an. Mein Gebet richte ich jetzt ausschließlich an den Vater und Jesuslieder zur Anbetung sowie das Abendmahl sind tabu. Da ich an den erhöhten Herrn, den Christus nicht mehr glaube, bin ich kein Christ mehr. Damit gibt es auch keine Dreieinigkeit mehr, weil Gott-Vater der alleinige Gott ist der keinen einzigerzeugten Sohn neben sich hat. Ich bin also strenger Monotheist geworden. Meine Religionsauffassung ist so tolerant geworden, dass ich mit jedem, der an den einen großen Schöpfergott glaubt einen Gottesdienst feiern kann (also Juden, Christen, Moslems und konfessionslose Gläubige). Wenn es Dich interessiert wie das alles gekommen ist dann klicke mal auf den nachfolgenden Link:

<http://prophet-der-letzten-tage.de/erlebnisse.htm#Erlebnis-4Offenbarungen>

Für heute soll das genügen. Über eine Antwort von Dir würde ich mich freuen. Schönen Gruß auch an Heidi.

Gruß

Gerhard Hübner
Gebhartstr. 9
87437 Kempten
Tel.: 0831/66987
E-Mail: gerhard@bei-gerhard.de
Internet: www.prophet-der-letzten-tage.de